

Ressort: Lokales

Hessen: Unbekannter Mann tot aufgefunden

Offenbach, 02.03.2014, 21:30 Uhr

GDN - Fußgänger haben im hessischen Hanau-Großauheim am späten Sonntagnachmittag einen Mann leblos aufgefunden. Der Körper habe im Gras gelegen, teilte die örtliche Polizei mit.

Ein alarmierter Notarzt habe nur den Tod des Mannes feststellen können. Ob der Mann einem Gewaltakt, Unfall oder natürlichen Ursachen erlegen sei, war zunächst nicht festzustellen. Daher nahm die Kriminalpolizei Ermittlungen zu den genauen Todesumständen des Mannes, der zunächst nicht identifiziert werden konnte, auf und veranlasste eine Autopsie des Leichnams. Die Obduktion soll am Montag durchgeführt werden. Dabei erhoffen sich die Ermittler weitere Erkenntnisse.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30949/hessen-unbekannter-mann-tot-aufgefunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619